

蟹小だより 9月号

教育目標

かしこく
にっこり
たくましく

努力目標

・自分の考えを生かし、
学び合う子
・相手を認め合い、
力を合わせる子
・ねばり強く、
心と体をきたえる子

前期後半に向けて

校長 鷲尾 厚

夏休みの二者面談には、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。子供の様子等について話し合うことができ、大変実り多いものとなりました。

また、夏休み中に大きな事故等もなく、前期後半始業式に元気な子供の顔を見ることができました。これも、保護者並びに地域の皆様の見守りやご協力のおかげであり、重ねて感謝申し上げます。

さて、8月2日(金)には、「個別最適な学びとICTの活用」について、東青教育事務所から講師をお招きし、東郡小・中学校教職員研修会を実施いたしました。

また、8月22日(木)には、「新学期がちょっと楽になる？子どもとの関わり方」について、SCの方を講師とした蟹田小・中連携夏季研修会を実施いたしました。

いずれも、「子供の非認知能力(自己肯定感・自律性・協調性・思いやり・・・)の育成を大切にすること。そのために、子供の強みの把握に努めた関わり方をしていくこと」を強調されていました。

これは、R4・5年度の保護者アンケートで、保護者の皆様が望む子供に身に付けさせたい力の上位を占めていたものと同様です。

ですから、昨年度、そのような保護者の皆様の願いを受けて実践し始め、今年度4月には、改めて「研究主題」として取り上げて取り組んでいるところ です。

保護者の皆様と学校の願いや、関係機関等が目指してほしい方向性が、一致していたことにほっとしています。

転入生2名を加えた蟹田小学校の前期後半がスタートしました。今後も「困っている子供の強みの把握に努めながら、子供が主体的に自分と相手のためになることを考え、判断し、実行できる力を身に付けられるよう支援していくこと」に、保護者の皆様と同一歩調で取り組み、推進していきたいと思っております。

何卒、よろしくお願ひいたします。



行事予定9月

9月

- 2日(月) 全校集会,
避難訓練週間(～13日)
- 3日(火) 音楽集会
漢字一斉テスト
- 4日(水) 諸費集金日
委員会活動⑦
ALT来校
- 5日(木) 全校3時間授業(給食あり)
4年身体計測
- 9日(月) 読み聞かせ(5・6年)
3年身体計測
- 10日(火) 5年水産教室, ALT来校
読み聞かせ(3・4年)
1・2年身体計測
- 11日(水) 修学旅行①(6年～13日)
全校5時間授業
ALT来校
- 12日(木) 修学旅行②,
全校5時間授業
読み聞かせ(1・2年)
4年ミュージカル鑑賞
- 13日(金) 修学旅行③
全校5時間授業
食の指導(1年)
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 全校5時間授業
音楽集会
SSW来校
- 18日(水) 全校5時間授業
ALT来校
- 19日(木) 全校5時間授業
計算一斉テスト
児童集会(生活委員会)
- 20日(金) 全校5時間授業
食の指導(4年)
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) 食の指導(6年)
- 25日(水) ALT来校
クラブ活動⑥
- 26日(木) 松前街道ウォーク
ALT来校
- 27日(金) 食の指導(3年)
SC来校
- 30日(月) 全校5時間授業
松前街道ウォーク予備日

小中合同地区別奉仕活動

7月8日(月)に、小中合同地区別奉仕活動を行いました。観瀨山海岸、平館海岸の2か所に分かれ、中学生の頼もしいリーダーを中心として活動することができました。地域のボランティアの方々や中学生と協力し、海岸に打ち上げられたゴミを分別しながら一生懸命に拾いました。ご協力してくださった皆様、ありがとうございました。



サマースクール

8月22日(木)に中学生が来校し、小学生に勉強を教える「小中教え合い学習会」を実施しました。中学生の皆さんは、小学生が分からないで困っている課題や、宿題をやさしく丁寧に教えてくれました。



グラスアート体験

7月18日にグラスアート体験を行いました。アート作家の福島さんや県庁の皆様、外ヶ浜美化☆ピカいいんかいの皆様に、大変お世話になりました。ありがとうございました。



夏休み作品展

夏休み作品展が、8月27日(火)～30日(金)の4日間、本校図工室で開かれました。夏休みに一生懸命取り組んだ様子が見える力作ばかりでした。会場に足を運んでくださった皆様、ありがとうございました。



歯科講話

7月に、学校歯科医の神山先生が来校し、養護教諭の岩佐先生と、「歯科講話」を実施しました。高学年では「歯肉炎と上手な歯のみがき方」、低学年は正しい歯のみがき方など学年に応じた内容で行いました。子ども達は、真剣に話を聞き、自分の歯を大切にすることについてじっくり考えることができました。神山先生ありがとうございました。

手紙の書き方教室

7月2日(火)に蟹田郵便局の清水局長さんをお迎えし、1・2年生を対象に手紙の書き方教室を実施しました。宛名の書き方など、はがきの書き方について詳しく教えていただきました。また、外ヶ浜町のキャラクターの「むーもん」に書中見舞いを書きました。後日、「むーもん」から返事が届き、子ども達は大喜びでした。清水局長さんありがとうございました。

